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Сегодня светлый и радостный праздник – День учителя!
Каждый из нас на протяжении всей жизни помнит и чтит своих учи-

телей. Много лет подряд вы отдаете свою любовь и энергию детям, 
делитесь бесценными знаниями! В этот прекрасный день поздравляем 
вас с профессиональным праздником! Желаем праздничного настро-
ения, больше радостных моментов, ярких красок, вдохновения, жиз-
ненной энергии, здоровья, гармонии! 

Пусть все складывается наилучшим образом, работа приносит 
удовлетворение и позитив, родители выражают больше благодар-
ности, а дети дарят свои улыбки! 

С Днем учителя!
 Глава Боровичского района А.Н. ГЕРАСИМОВ.

Глава города Боровичи А.А. ОРЛОВ.
Председатель Думы района Н.В. ГЕРАСИМОВА.

Дорогие учителя!
Искренне поздравляем вас с профессиональным праздником! В 

нашем городе и районе трудятся прекрасные педагоги. Лучшее дока-
зательство тому – достижения и успехи детей, в воспитание и про-
свещение которых вы вкладываете всю душу. Огромное вам за это 
спасибо! Крепкого вам здоровья, неиссякаемой энергии, постоянного 
стремления к творческому пoиску, вдохновения в работе, гармонии 
в душе! Пусть вас никогда не покидают энтузиазм, оптимизм и жела-
ние учить, учиться и созидать!

Депутаты Новгородской областной Думы 
Ю.А. САЛАМОНОВ, О.А. СТРЫГИН.

НАДЕЖДА Владимировна Корнетова 
родилась в 1931 году в Любытинском 
районе. В семье помимо нее было 
еще шестеро детей, потому, когда 
исполнилось семь лет, в школу 
девочка не пошла – нянчила млад-
шую сестренку. Училась грамоте у 
старшего брата – он ходил в школу. 
Желание овладеть знаниями было 
настолько сильным, что девочка 
самостоятельно научилась читать, 
выучила таблицу умножения, что, 
видимо, и помогло ей в дальнейшем 
стать преподавателем математики. 
А еще в их деревне жил учитель 
Василий Васильевич. Он часто 
приходил к ним в гости, заметив 
стремление девочки к учебе, начал 
с ней заниматься. 

В школу Надежда пошла в девять 
лет, училась охотно, с большим 
интересом, но через год началась 
война. Мать работала бригадиром, 
ее рабочий день начинался в 5 
утра и возвращалась за полночь. 
Дети, как вспоминает Надежда 
Владимировна, с юных лет были 
приучены к труду и помогали роди-
телям как могли: собирали в лесу 
ягоды и грибы, помогали колхоз-
никам на сенокосе. В обязанность 
Наденьки входило замерять покос 
каждого работающего, записывать 
данные в ведомость и заносить в 
трудовую книжку. 

– В годы войны каждое хозяйство 
должно было платить налог, а денег 
не было – за работу давали только 
трудодни. И тут на выручку прихо-

7 августа Надежде Владимировне Корнетовой исполнилось 92 года. Здоровья Вам, уважаемая 
Надежда Владимировна, и хорошего отдыха, будьте такой же жизнелюбивой и энергичной!

На базе УПК будут проходить 
практическую подготовку обуча-
ющиеся техникума по основным 
профессиональным образователь-
ным программам, а также появи-
лась возможность предоставления 
обучающимся работы временного 
характера: производство товаров, 
выполнение работ и оказание услуг 
с использованием материально-тех-
нической базы по профилю реали-
зуемых образовательных программ.

Наряду с качественным и совре-
менным процессом проведения 
практического обучения, приоритет-

Новое – забытое старое
На базе Боровичского автомобильно-дорожного 
колледжа в торжественной обстановке открыли 
учебно-производственный комплекс.

ной задачей УПК станет выполнение 
следующего спектра услуг: ремонт 
и обслуживание легковых и грузо-
вых автомобилей, а также прочих 
автотранспортных средств; ремонт 
и обслуживание дорог, улиц и тро-
туаров, услуги по лабораторному 
исследованию строительных мате-
риалов, транспортно-логистические 
и бухгалтерские услуги, услуги по 
составлению смет, геодезическая 
и картографическая деятельность.

В рамках торжества студенты 
группы 3161 колледжа продемон-
стрировали гостям свои навыки, 

ведь в ближайшее время для них 
откроются большие возможности 
для самореализации и успеха, где 
им предстоит применить свой про-
фессионализм на деле. Конечно, 
совмещать учебу с работой будет 
нелегко, но ребята смотрят в будущее 
с оптимизмом. Под руководством 
опытных преподавателей колледжа 
они получат профильный практиче-
ский опыт на реальном оборудова-
нии и приобретут трудовые знания, 
навыки и умения, чтобы оказывать 
качественные услуги потребителю.

Внесенные недавно изменения в 
федеральный закон «Об образова-
нии» разрешают студентам органи-
зации среднего профессионального 
образования официально работать 

на созданных при техникумах и 
колледжах предприятиях. Поэтому 
открытие комплекса на базе авто-
дорожного колледжа – требование 

времени и ребята отлично со всем 
справятся, уверен директор учеб-
ного заведения, тем более труд их 
уже востребован.

Учитель – это на всю жизнь!
О каждом ветеране педагогического труда можно писать книги. Это люди, 

чья жизнь – подвиг. Их судьба неотделима от судьбы своей страны. Они шли в ногу 
со временем, «время выбрало их зажигать души-свечи», и они делали это с честью
дили дети. Рядом с деревней был 
аэродром, а в здании школы жили 
летчики. Они с удовольствием поку-
пали от детей собранную малину. 
Вот так родители и рассчитывались 
по налогам, – вспоминает педагог. 

– Чтобы получить положенные 
500 граммов хлеба, приходилось 
идти в магазин за 5 км, занимать 
очередь с вечера и сидеть всю 
ночь. За время войны мне дважды 
состригали волосы – не было мыла, 
чтоб их помыть. В бане мылись и 
стирали щелоком. 

Отголоски того сурового, голод-
ного, военного времени еще долго 
имели место в жизни деревен-
ских ребятишек. В школу Надюше 
приходилось ходить за 7 км, три 
из которых были лесом. В пятом 
классе девочка ходила одна, а на 
следующий год вдвоем со своей 
подругой, которая жила в такой 
бедной семье, что даже сапоги 
носила рваные. И когда ноги ее 
замерзали очень сильно, девчонки 
менялись обувью и шли дальше, 
пока не согреется. Так за дорогу 
происходило раза по три. 

Окончив семь классов, Надежда 

решила учиться в техникуме. Полная 
идей и энтузиазма, сама еще моло-
денькая, она с головой окунулась в 
новую для нее действительность. 
За всё девушка бралась с неукро-
тимой энергией, большим энту-
зиазмом. После собеседования, в 
числе лучших, она была отобрана 
директором техникума на обуче-
ние на «Пионерское отделение» и 
уже после окончания 2-го курса 
начала работать отрядным вожа-
тым в школах города, а после 3-го 
курса – старшим вожатым. В этой 
должности Надежда проработала 
три года, а потом стала преподавать 
математику. 

В 1955 году она заочно закончила 
учительский институт, а в 1961-м 

– педагогический институт. Она 
уже имела семью и вспоминает, 
что порой ногой качала кроватку 
с ребенком, а сама в это время 
писала контрольную работу в инсти-
тут. В школе работала и завучем, и 
директором. 

В 1974 году Надежда перешла 
работать в Опеченскую среднюю 
школу, где ей пришлось вести еще 
и уроки музыки, предварительно 

закончив курсы в Новгороде. 
Становление педагога шло поэ-
тапно. Она по крохам собирала 
для себя те приемы и маленькие 
секреты работы, которые давали 
положительный результат в деле 
воспитания и обучения детей. Уроки 
Надежды Владимировны воспи-
тывали учащихся в духе коллек-
тивизма, творческой активности, 
трудолюбия. Ее отличали душевная 
доброта, любовь к детям и уважение 
к родителям. Как считает ветеран, 
эти качества ей удалось пронести 
через всю жизнь, щедро делясь ими 
с учениками. Ей всегда хотелось 
внести в жизнь своего класса что-то 
новенькое, интересное.

– Я любила свою работу и эта 
любовь передавалась детям, которых 
я обучала. Об этом они говорили 
своим родителям, которые неодно-
кратно писали благодарности в мой 
адрес даже через районо! Можно 
открыть душу ребенка, зажечь 
огонь познания, добра, любви, а 
можно и навсегда закрыть путь к 
откровению, знаниям. Все зависит 
от мастерства, старания, умения 
педагога! – уверена ветеран. 

Один из самых сложных пред-
метов – математику – Надежда 
Владимировна преподавала 35 
лет. По ее инициативе в школе 
регулярно проводились олимпи-
ады, ребята знакомились с биогра-
фией ученых-математиков, таких, 
как Софья Ковалевская, писали 
собственные сочинения – за что 
любят математику, оформляли 
тематические стенды. А их люби-
мый преподаватель принимала 
участие в подготовке районных 
олимпиад, работала в жюри на 
областных олимпиадах, а в 1963 
году была делегирована в Москву 
на Всероссийское совещание. За 
свою педагогическую деятель-
ность Надежда Владимировна 
Корнетова имеет множество 
грамот, звание «Ветеран педа-
гогического труда». Но главное 
богатство и награда – память о 
делах педагога, след, оставлен-
ный в душах детей, путь в бес-
крайнюю страну Знаний.

В завершение хочется опублико-
вать несколько строчек из прислан-
ного Надеждой Владимировной 
стихотворения. Они, как ничто 
другое, характеризуют эту жиз-
нелюбивую женщину – педагога, 
посвятившую свою жизнь детям!

«Я еще не все сказать успела, 
Дочитать, дошить 

и песни спеть…
Впереди еще так много дела, 
Что, выходит, некогда стареть!»

Антонина ШУРЫГИНА.
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КУЛЬТУРА
Мария КЛАПАТНЮК

НАУКА
Мария КЛАПАТНЮК

ПАРТНЁРСТВО
Елена КУЗЬМИНА

Новгородская область и область Улытау 
в Казахстане договорились о сотрудни-
честве на ближайшие три года. В рамках 
международной промышленной выставки 
«Иннопром», которая проходила 25-27 сен-
тября в Астане, была подписана дорожная 
карта по сотрудничеству между двумя 
регионами.

Делегацию Новгородской области в 
столице Казахстана возглавил губернатор 
Андрей НИКИТИН. В рамках деловой про-
граммы он встретился с акимом области 
Улытау Бериком АБДИГАЛИУЛЫ. 

Руководитель поблагодарил акима за 
возможность представить потенциал 
региона в Казахстане и отметил, что 
Новгородчину и Алытау всегда связывали 
крепкие отношения. В частности, в октя-
бре 2022 года был подписан меморандум 
о сотрудничестве между правительством 
Новгородской области и акиматом Улытау. 
Минувшим летом на Петербургском меж-
дународном экономическом форуме 
состоялась встреча с делегацией респу-
блики, где была подтверждена готовность 
к совместной работе. 

Дорожная карта по сотрудничеству 
между двумя регионами предполагает 
взаимодействие в сфере здравоохра-

В  М е ж д у н ар о д н ы й 
день  музыки, 1 октября, 
Новгородская област-
ная филармония имени 
Аренского торжественно 
открыла свой 79-й концерт-
ный сезон. В воскресный 
день слушателям впервые 
был представлен новый 
музыкальный коллектив 

– Губернаторский симфо-
нический оркестр филар-
монии. Под управлением 
Льва ДУНАЕВА оркестр 
виртуозно исполнил пер-
вый фортепианный кон-
церт Петра Чайковского и 
третью симфонию Сергея 
Рахманинова.

Как рассказали в Нов-
городском театрально-кон-
цертном агентстве, в пер-

На площадке Новгородского универси-
тета ИНТЦ «Валдай» прошла всероссийская 
научно-практическая конференция «Связь 
времён и технологий». В течение двух дней 
обсуждалось междисциплинарное сотруд-
ничество в сфере сохранения и реставра-
ции культурного наследия с применением 
передовых высокотехнологичных методов 
и современного оборудования.

Как уточнили в службе новостей НовГУ, 
пленарное заседание открыл президент 
Национального исследовательского центра 
«Курчатовский институт» Михаил КОВАЛЬЧУК, 
который рассказал об истории, структуре 
и задачах НИЦ.

– В состав нашего центра входят более 20 
крупнейших научных институтов. Мы рабо-
таем по 11 направлениям, в том числе это 
ядерная физика, информационные техно-
логии, микроэлектроника, химия, сельское 
хозяйство. Это связано с нашей глобальной 
задачей – сформировать технологическую 
базу новой экономики и обеспечить опере-
жающее технологическое развитие страны. 
Наши инструменты и методы могут исполь-
зоваться и для сохранения культурного 
наследия, – пояснил Михаил Ковальчук.

В своём докладе Михаил Ковальчук затро-
нул темы энергетического кризиса и аль-
тернативной энергетики, а также рассказал 
о разработках Курчатовского института.

– Использовать можно любые источники 
энергии – солнце, ветер, гейзеры, – сказал 
он. – Мы можем, например, накрыть малона-
селённую территорию Якутии солнечными 
батареями и снабжать себя электричеством 
за счёт их использования. Но глобальная 
энергосистема может работать либо на угле-
водородах, либо на гидроэнергии, либо на 
атомной. Более того, атомная энергетика – 
самая экологически чистая, мы постоянно 
её совершенствуем. Мы создали и внедрили 
технологию восстановительного отжига. Она 
позволяет полностью восстановить корпус 
АЭС, разрушающийся за годы работы под 
действием облучения. Недавно мы впервые 
в мире таким образом восстановили реактор 
большой мощности, 1000 мегаватт. По данным 
Росатома, только одна такая установка позво-
ляет экономить 164 миллиарда рублей в год.

С докладом о применении технологий в 
работе археологов выступил вице-прези-

База новой экономики
На всероссийской конференции в НовГУ рассказали, как 

связаны атомная энергетика и изучение древних кораблей

Андрей НИКИТИН,  
губернатор  
Новгородской бласти:

– Мы умеем оценивать арте-
факты, исследовать их и сохра-
нять. А технологии, которые 
есть у Курчатовского института, 
помогут сделать этот процесс 
эффективней.

Участники представили опыт 
взаимосвязи технологий с исто-
рией и культурой. Например, 
комплексное изучение фресок из 
раскопок Юрьева монастыря, 
реставрация живописи, арте-
фактов. Исследование рукопис-
ных памятников, ДНК костных 
останков из различных истори-
ческих периодов.

В рамках договоренностей в 
НовГУ стартовала совместная с 
Курчатовским центром программа 
магистратуры «Естественнонаучные 
методы исследования и сохране-
ния культурного наследия».

Елена КИРИЛОВА,  
заместитель председателя правительства  
Новгородской области:

– Новгородские музыканты давно мечтали о большом оркестре, ведь 
это совсем другие возможности исполнения и звучания. С 1985 года в 
филармонии действовал Камерный оркестр, и попытки организовать 
большой коллектив предпринимались неоднократно. Но лишь в 2023 году 
при поддержке губернатора Андрея Никитина это поистине историче-
ское событие состоялось. Поздравляю всю музыкальную общественность 
и жителей региона. Уверена, что 79-й концертный сезон филармонии 
станет поистине незабываемым!

дент РАН, директор Института археологии 
РАН Николай МАКАРОВ. Николай Макаров 
предложил ещё одно направление сотруд-
ничества РАН, Курчатовского института и 
НовГУ – разработка методов сохранения 
крупных деревянных построек, обнару-
женных археологами.

– Вопросы изучения и сохранения культур-
ного наследия имеют особое значение для 
новгородской земли, и мы ведём большую 
работу в этой сфере, – подчеркнул ректор 
НовГУ Юрий БОРОВИКОВ. – Именно с ней, 
например, связан наш проект «Университет 
как генератор культурной идентичности» 
программы «Приоритет-2030». При поддержке 
Курчатовского института этот проект заи-
грал новыми красками, к изучению таких 
объектов подключились наши лаборатории 
BIM-моделирования и технического зрения.

О проведении всероссийской конфе-
ренции именно в Великом Новгороде 
договорились глава региона Андрей 
Никитин и президент НИЦ «Курчатовский 
институт» Михаил Ковальчук во время 
рабочей встречи летом 2023 года.

И снова здравствуйте!
Новгородская область продолжит сотрудничать 

с областью Улытау в Казахстане 
в медицине, бизнесе и культуре

нения – в лекарственном обеспечении 
пациентов с сердечно-сосудистыми 
заболеваниями, привлечении медиков, 
реализации мероприятий, направленных 
на снижение детской смертности. В сфере 
образования совместный план меропри-
ятий включает проведение конференций 
с участием педагогов. 

Планируется привлечь коллективы 
Улытау для участия в крупнейших культур-
ных мероприятиях региона – фестивалях 
«Словиша», «Садко», «Новгородское лето», 
«Княжья братчина» и других. В Новгородской 
области планируется провести неделю 
казахского кино. Сотрудничество будет 
идти и в области физкультуры и спорта, 
и в торгово-экономической сфере.

Андрей Никитин рассказал об успехах 
Новгородской области в модернизации 
среднего профессионального образования. 

– Мы будем строить современный уни-
верситетский кампус, модернизированы 
колледжи. Сейчас мы – пятые в стране по 
качеству среднего профессионального 
образования, – уточнил глава региона. – За 
счёт этого более чем в два раза выросло 
количество студентов. Раньше это были 
только новгородские дети, сейчас идёт 
большой прирост из других регионов. 

Губернатор пригласил Берика Абдигалиулы 
посетить Новгородскую область. Стороны 
договорились о проведении бизнес-мис-
сий в ближайшее время.

Фото пресс-центра Правительства Новгородской области

Большие возможности
В новом творческом сезоне Губернаторский симфонический 

оркестр планирует дать 14 концертов в Новгородской области
вом отделении на новом 
рояле «Стейнвей» солировал 
молодой, талантливый и 
уже знакомый новгород-
ской публике пианист Лев 
БАКИРОВ. Юноша – лауреат 
Всероссийских и междуна-
родных конкурсов, обла-
датель Гран-при Первого 
Международного юноше-
ского конкурса пианистов 
имени Рахманинова, кото-
рый минувшей весной 
в Великом Новгороде 
проводил маэстро Денис 
Мацуев.

В день концерта, 1 октя-
бря, Льву Бакирову испол-
нилось 13 лет, и он вместе 
с мамой Евгенией прини-
мал поздравления с днём 
рождения прямо на сцене. 
Огромных успехов в дости-
жении самых невероятных 
вершин пожелала моло-
дому музыканту министр 

культуры Новгородской 
области Илианна ПЕТРОВА.

К слову, новгородцы ещё 
не раз увидят пианиста на 
сцене филармонии. В новом 
сезоне симфонический 
оркестр планирует дать 
14 концертов в Великом 
Новгороде и области.

– У нас появилось больше 
творческих возможностей 
для реализации обширней-
шего музыкального матери-
ала, – прокомментировал 
Лев Дунаев. – Если в камер-
ном оркестре филармонии 
было 20 человек, то в сим-
фоническом – 65-70 человек 
на сцене. В зависимости от 
программы состав музы-
кантов меняется.

Что же касается нового 
сезона, то филармония 
продолжит радовать гостей 
новыми яркими и необыч-
ными проектами.
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Публичные слушания
Администрация Боровичского муниципального района извещает о проведении пу-

бличных слушаний по рассмотрению Проекта о внесении изменений в Генеральный 
план и Правила землепользования и застройки Кончанско-Суворовского сельско-
го поселения.

Собрание участников публичных слушаний по данному вопросу состоится 
19 октября 2023 года в 17.00 в здании Администрации Кончанско-Суворовского 
сельского поселения по адресу: Боровичский р-н, с. Кончанско-Суворовское, 
ул. Молодёжная, д. 4.

*   *   *
Администрация Боровичского муниципального района извещает о проведении 

публичных слушаний по рассмотрению Проекта о внесении изменений в Правила 
землепользования и застройки Перёдского сельского поселения.

Собрание участников публичных слушаний по данному вопросу состоится 
20 октября 2023 года в 17.00 в здании Администрации Перёдского сельского 
поселения по адресу: Боровичский район, д. Перёдки, дом 14а.

*   *   *
Администрация Боровичского муниципального района извещает о проведении 

публичных слушаний по рассмотрению Проекта о внесении изменений в Правила 
землепользования и застройки Прогресского сельского поселения.

Собрание участников публичных слушаний по данному вопросу состоит-
ся 23 октября 2023 года в 17.00 в здании Администрации Прогресского сель-
ского поселения по адресу: Боровичский р-н, п. Прогресс, ул. Зеленая, д. 13.

*   *   *
Администрация Боровичского муниципального района извещает о проведении 

публичных слушаний по вопросу предоставления разрешения на условно-разрешен-
ный вид использования земельного участка:

«жилая застройка» (код 2.0.) – земельному участку с кадастровым номером 
53:22:0020833:20, площадью 1198 кв. метров, расположенному по адресу: г. Боровичи, 
ул. Гоголя, д. 118, в территориальной зоне ОД (общественно-деловая зона);

«жилая застройка» (код 2.0.) – земельному участку с кадастровым номером 
53:22:0020671:18, площадью 1074 кв. метров, расположенному по адресу: г. Боровичи, 
ул. Советская, на земельном участке расположено нежилое здание, 1, в территори-
альной зоне ОД (общественно-деловая зона).

 Собрание участников публичных слушаний по данному вопросу состоится 26 ок-
тября 2023 года в 17.00 минут в конференц-зале Администрации Боровичского му-
ниципального района по адресу:, г. Боровичи, ул. Коммунарная, д. 48 (третий этаж).

*   *   *
Администрация Боровичского муниципального района извещает о проведении 

публичных слушаний по предоставлению разрешения на отклонение от предель-
ных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитально-
го строительства в отношении реконструируемого индивидуального жилого дома 
на земельном участке с кадастровым номером 53:02:0080701:68, в территориаль-
ной зоне Ж.1. (зона застройки индивидуальными и малоэтажными жилыми дома-
ми), площадью 3556 кв. метров, расположенного по адресу: р-н Боровичский, с/п 
Перёдское, д. Новоселицы, д. 49, в части отступа от юго-восточной границы зе-
мельного участка 1,5 метра.

Собрание участников публичных слушаний по данному вопросу состоится 
27 октября 2023 года в 17.00 в здании Администрации Перёдского сельского 
поселения по адресу: Боровичский район, д. Перёдки, дом 14а.

Извещение о проведении собрания о согласовании местоположения границ 
земельного участка. Кадастровым инженером Никоновым Сергеем Васильевичем, по-
чтовый адрес: 174411, Новгородская область, г. Боровичи, ул. Заводская, д. 47, e-mail: 
sergej_nikonov_66@mail.ru, тел. 89517263501, номер регистрации в государственном рее-
стре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность – 8276, выполняются кадастровые 
работы по уточнению границ земельного участка с кадастровым номером 53:02:0020501:5, 
расположенного по адресу: Новгородская область, Боровичский район, Опеченское с/п, д. 
Девкино, д. 12. Заказчиком кадастровых работ является Додонова Светлана Аркадьевна, 
проживающая по адресу: Ленинградская область, г. Тосно, проспект Ленина, д. 48, кв. 26, 
телефон для связи: 89112494602.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ со-
стоится 6 ноября 2023 года в 10 часов 00 минут по адресу: 174411, Новгородская область, 
Боровичский район, д. Девкино, д. 12. С проектом межевого плана земельного участка 
можно ознакомиться по адресу: 174411, Новгородская область, г. Боровичи, наб. 60-лет-
мия Октября, д. 5, офис 4 (вход со стороны реки).

Обоснованные возражения относительно местоположении границ земельных участков 
после ознакомления с проектом межевого плана принимаются с 05.10.2023 г. по 02.11.2023 
г., требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на 
местности принимаются с 05.10.2023 г. по 02.11.2023 г. по адресу: 174411, Новгородская 
область, г. Боровичи, наб. 60-летия Октября, д. 5, офис 4 (вход со стороны реки). 

Смежный земельный участок, с правообладателями которого требуется согласовать ме-
стоположение границ: 53:02:0020501:13, расположенный по адресу: Новгородская область, 
Боровичский район, Опеченское с/п, д. Девкино. При проведении согласования местополо-
жения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также до-
кументы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального 
закона от 24.07.2007 года № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

Земля в аренду и в собственность
(д. Коршево, Сопины, Ёгла)

Администрация муниципального района информирует о предоставлении в аренду 
земельного участка площадью 606 кв. метров для ведения личного подсобного хо-
зяйства, расположенного по адресу: р-н Боровичский, с/п Сушанское, д. Коршево.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставлении в соб-

ственность земельного участка площадью 1859 кв. метров для ведения личного под-
собного хозяйства, расположенного по адресу: р-н Боровичский, с/п Кончанско-
Суворовское, д. Сопины.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставлении в соб-

ственность земельного участка площадью 515 кв. метров для ведения личного под-
собного хозяйства, расположенного по адресу: р-н Боровичский, с/п Кончанско-
Суворовское, д. Сопины.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставлении в соб-

ственность для ИЖС земельного участка площадью 1919 кв. метров, расположенно-
го по адресу: р-н Боровичский, с/п Кончанско-Суворовское, д. Сопины.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставлении в соб-

ственность земельного участка с кадастровым номером 53:02:0031205:151 площа-
дью 75 кв. метров для ведения личного подсобного хозяйства, расположенного по 
адресу: р-н Боровичский, с/п Ёгольское, д. Ёгла.

*   *   *
Администрация муниципального района информирует о предоставлении в соб-

ственность земельного участка с кадастровым номером 53:02:0031205:152 площа-
дью 71 кв. метр для ведения личного подсобного хозяйства, расположенного по 
адресу: р-н Боровичский, с/п Ёгольское, д. Ёгла, ул. Набережная.

В течение 30 дней со дня опубликования извещения граждане или крестьян-
ские (фермерские) хозяйства вправе подать заявления о намерении участво-
вать в аукционе на право заключения договора аренды (купли-продажи) зе-
мельного участка через Управление МФЦ (г. Боровичи, ул. Вышневолоцкая, д. 
48), т. 8(8162) 608-806.

Ознакомиться со схемой расположения земельных участков можно по адре-
су: г. Боровичи, ул. Коммунарная, д. 48, Администрация Боровичского муници-
пального района, каб. 45.

О начале отопительного периода 
2023/2024 года

В соответствии со статьей 14 Федерального закона от 6 октября 2003 года  
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», постановлением государственного комитета Российской Федерации по 
строительству и жилищно-коммунальному комплексу от 27 сентября 2003 года № 
170 «Об утверждении Правил и норм технической эксплуатации жилищного фон-
да», Уставом Боровичского муниципального района, в связи с понижением темпе-
ратуры наружного воздуха Администрация Боровичского муниципального района 
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Руководителям теплоснабжающих организаций, работающих по договорам поставки 
тепловой энергии для жилого фонда, объектов социальной сферы на территории города 
Боровичи и сельских поселений, входящих в состав территории Боровичского муниципаль-
ного района, начать отопительный период и приступить к подаче тепла в системы отопления  
с 8.00 часов 26 сентября 2023 года.

2. Собственникам зданий, управляющим/обслуживающим организациям, товари-
ществам собственников жилья, жилищно-строительным кооперативам, иным специ-
ализированным потребительским кооперативам совместно с теплоснабжающими 
организациями: согласовать с теплоснабжающими организациями графики подачи 
теплоносителя в здания, обеспечив прием тепла; в течение двух недель устранить 
выявленные при запуске системы отопления неисправности.

3. Теплоснабжающим организациям направить в Администрацию муниципаль-
ного района графики запуска в работу отопительных систем и ежедневно до окон-
чания работ по подключению представлять информацию о сроках и количестве 
подключенных многоквартирных домов и жилых домов, согласно Приложению к 
настоящему постановлению.

4. Контроль за выполнением постановления оставляю за собой.
5. Опубликовать постановление в газете «Красная искра» и разместить на офи-

циальном сайте Администрации Боровичского муниципального района.
Первый заместитель Главы администрации района М.Е. МЕЛЕШЕВ.

Постановление Администрации Боровичского муниципального района
от 21.09.2023    № 3121    г. Боровичи

Несмотря на вечернее 
время, в поселке Травково 
витало праздничное настро-
ение. Звучали песни, играла 
музыка, на ветру развива-
лись разноцветные воздуш-
ные шарики. В Травковском 
поселении торжественно 
отмечали открытие первой 
комплексной спортивной 
площадки. Со слов главы 
Ярославы Орловой, поселение 
насчитывает 33 населенных 
пункта, и нигде никогда не 
было комплексной спортпло-
щадки, а жители, особенно 
взрослые, мечтали об улич-
ных тренажерах. 

В прошлом году Травковское 
поселение впервые приняло 
участие в «Проекте поддержки 
местных инициатив-2023», 
выиграло и получило субси-
дию от областного бюджета 

– 500 тыс. руб. и от админи-
страции поселения – 100 
тыс. руб. Свой вклад внесли 
и жители поселка Травково: 
в денежном выражении – 53 
500 рублей, а также путем 
личного участия в обустрой-
стве площадки. Не обошлось 
и без помощи спонсоров.

В результате на месте 
заброшенного, заросшего 
бурьяном поля появилась 
комплексная спортивная пло-
щадка для отдыха и занятий 
спортом. В рамках проекта 
здесь удалось оборудовать 
дорожку для скейтборда, уста-
новить футбольные ворота, 
совместимые с баскетболь-
ными щитами, обустроить 
волейбольную площадку, 

Уважаемые труженики села 
и работники перерабатывающей промышленности, 

ветераны сельскохозяйственной отрасли!
Примите самые искренние и тёплые поздравления с вашим 

профессиональным праздником!  Этот праздник объединяет 
всех, кто живёт и трудится на земле, работает в животно-
водстве и занимается растениеводством, и этот нелёгкий 
труд не знает отдыха и выходных.

 От результатов вашего труда зависит наша уверенность 
в завтрашнем дне и продовольственная безопасность страны.

 От всего сердца благодарим всех работников сельского 
хозяйства и перерабатывающей промышленности, ветера-
нов отрасли за ваш самоотверженный добросовестный труд 
и преданность родной земле.

 Желаем всем крепкого здоровья, успехов во всех добрых 
начинаниях, оптимизма, благополучия и процветания вам и 
вашим семьям!

 Глава Боровичского района А.Н. ГЕРАСИМОВ.
Глава города Боровичи А.А. ОРЛОВ.

Председатель Думы района Н.В. ГЕРАСИМОВА.

Уважаемые работники 
агропромышленного комплекса, 

ветераны отрасли!
Примите наши поздравления с Днём работника сельского 

хозяйства и перерабатывающей промышленности! Ваши высо-
кий профессионализм, опыт и преданность выбранному делу 

– это основа успешного решения важных задач по обеспечению 
продовольственной безопасности региона. Желаем вам и дальше 
своим добросовестным трудом способствовать формированию 
имиджа нашей области, обеспечивая признание качества борович-
ской продукции на отечественном рынке. Крепкого вам здоровья, 
хорошей погоды, больших урожаев, достатка и благополучия!

Депутаты Новгородской областной Думы 
Ю.А. САЛАМОНОВ, О.А. СТРЫГИН.

8 октября – День работника 
сельского хозяйства 

и перерабатывающей 
промышленности

На радость людям
Благодаря участию в региональном проекте «ППМИ-2023» 
в Травковском сельском поселении состоялось важное 
событие – торжественное открытие новой современной 
спортивной площадки.

приобрести и установить 
спортивные тренажеры, 
скамейку с урной. И это 
пока первый этап участия 
в проекте. Во втором есть 
намерение обустроить поле 
площадки с искусственным 
покрытием.

На торжество собрались 
местные жители, дети раз-
ных возрастов и, конечно же, 
гости. Среди них зам. главы 
районной администрации, 
куратор проекта Светлана 
Гетманова, представители 
спонсоров. Открывая тор-
жество, Светлана Юрьевна 
отметила, что когда в сель-
ских поселениях начинают 
появляться современные 
детские спортплощадки – это 
здорово, а появляются они 
благодаря проектам иници-
ативного бюджетирования 
и жителям поселений. 

– Сейчас проводится актив-
ная работа во всех поселе-
ниях по подготовке заявок 
на следующий конкурс. 

Примите в этом процессе 
активное участие, и у вас 
все получится! – сказала 
куратор проекта.

Светлана Гетманова вру-
чила Благодарности главы 
района Ярославе Орловой 
и спонсорам проекта, а 
также поблагодарила всех 
жителей, членов инициа-
тивной группы за актив-
ное участие в программе. 
Приготовили к радостному 
событию свой подарок и 
местные ребятишки – они 
выучили стихи на спортив-
ную тематику и прочитали 
их перед собравшимися.

Наступил торжествен-
ный момент – перерезание 
символической красной 
ленточки. Почетное право 
открыть дорогу в мир спорта 
предоставили юным трав-
ковцам. Вместе с гостями 
они порезали ленточку на 
много маленьких кусочков, 
как памятный сувенир о 
приятном для них событии. 

Несмотря на то, что время 
было уже вечернее – сол-
нышко опускалось ближе 
к горизонту, ребятишки 
начали играть в футбол. 
Среди них была замечена 
и самая юная спортивная 
жительница поселка.

Вдохновившись результа-
том, жители Травковского 
поселения думают о пер-
спективе и мечтают продол-
жить работу по созданию 
комфортной среды. 

– У нас уже есть наметки и 
планы на участие в «ППМИ-
2024». Сейчас проходит 
голосование, на которое мы 
выставили пока 7 инноваций. 
Возможно, жители внесут 
еще какие-то предложения. 
Из них и будем выбирать те, 
которые для нас будут при-
емлемы. Будем ли делать 
искусственное покрытие 
на спортплощадке – пока 
еще не знаем. Возможно, 
сделаем его через ТОС – все 
покажет голосование жите-
лей, их мнение! – сказала 
Ярослава Орлова. Она также 
поблагодарила губернатора 
области, администрацию 
района, всех жителей, чле-
нов инициативной группы, 
городских и местных спон-
соров за оказание помощи 
в реализации проекта. 

– Мы горды, что у нас теперь 
есть такая отличная спор-
тивная площадка, которая 
построена благодаря уча-
стию в проекте инициатив-
ного бюджетирования. И мы 
будем расти, развиваться и 
у нас все получится! – уве-
рена глава Травковского 
поселения.

Так и будет! Ведь теперь 
жители поселка Травково 
не понаслышке знают: было 
бы желание, а возможности 
обязательно найдутся.

Антонина ШУРЫГИНА.

Поздравляем со 125-летием!
Боровичский мясокомбинат – один из флагманов 

перерабатывающей промышленности муници-
пального района.

Продукция мясокомбината традиционно имеет 
высокое качество, свежесть и свой неповтори-
мый узнаваемый вкус, давно известный не только 
боровичанам, но и гостям города. И это возможно 
благодаря сохранению традиций, внедрению новых 
рецептур и современных технологий.

Мясокомбинат выпускает более 130 видов колбас, 
мясных полуфабрикатов, 6 видов консервов. В 2023 году 
здесь освоили производство сырокопченых колбас и 
сыровяленого мяса, которое стало возможным бла-
годаря кропотливой и усердной работе технологов. 
Но главное – это коллектив, который со всей 
ответственностью относится к своей работе, 
вкладывает в нее душу. За успехом Боровичского 
мясокомбината стоит тяжелый труд не одного 
поколения сотрудников. Заслугу ветеранов, бережно 
сохранивших традиции и внесших свой вклад в 
развитие мясокомбината, невозможно оценить.

Поздравляю трудовой коллектив, ветеранов 
мясокомбината с юбилеем. Желаю успехов и про-
цветания! Пусть ваша продукция продолжает 
оставаться незаменимой основой ежедневной 
продуктовой корзины каждого жителя не только 
Новгородской области.

 Глава Боровичского района А.Н. ГЕРАСИМОВ.
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Просветительский проект «Шаг 
вперед» предназначен для уча-
щейся молодежи, которая мечтает 
открыть свое дело. Перед участни-
ками встречи с приветственным 
словом выступила зам. главы рай-
онной администрации Светлана 
Гетманова. Затем своим опытом с 

Шаг вперед
Узнай, с чего начать собственное дело, и получи шанс прорабо-
тать свою идею с опытным наставником-предпринимателем! 
В техникуме строительной индустрии и экономики прошла 
встреча учащихся с представителями власти и бизнес-со-
общества Боровичей.

молодежью поделились председатель 
Новгородского отделения «Деловой 
России», руководитель Агентства 
регионального развития Юрий 
Весельев, создатель фабрики игрушек 
«Мякиши» и семейных ресторанов 
«Antonio Family» Евгений Антонов. 
В ходе диалога студенты узнали, 

какие меры поддержки в России 
существуют для предпринимате-
лей, как стать участником государ-
ственной программы студенческого 
стартапа, как и где получить свой 
первый грант для аренды поме-
щения, закупки технологического 
оборудования для открытия своего 
дела, как найти наставника. Участники 
встречи задали вопросы действу-
ющим предпринимателям, а также 
оценили свои компетенции в сфере 
бизнеса. Боровичские студенты 
имели возможность присоединиться 
к просветительскому проекту «Шаг 
вперед», а также попробовать вкус-
ные подарки от спикеров.

Напомним, мероприятия проекта 
«Шаг вперед» проводятся при под-
держке Федерального агентства по 
делам молодёжи в рамках реали-
зации программы комплексного 
развития молодежной политики в 
регионах Российской Федерации 
«Регион для молодых» федерального 
проекта «Молодёжь России» наци-
онального проекта «Образование». 
Организаторы – комитет по моло-
дежной политике Новгородской 
области, ОАУ «Дом молодежи, центр 
подготовки граждан к военной 
службе» и Новгородское отделение 
«Деловой России».
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